

Antrag Nr. 20-O-02-0007
DIE LINKE

Betreff:

Einfahrt in die Fußgängerzone Wellritzstraße (Linke)

Antragstext:

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, den Ortsbeirat Westend/Bleichstraße darüber zu informieren, welche möglichen Maßnahmen ergriffen werden können, um die Einfahrt in die Fußgängerzone Wellritzstraße für von der Helenenstraße kommende Verkehre zu verhindern. Die Anbringung eines gut sichtbaren Verkehrsschildes „Durchfahrt verboten“ ist dringend geboten.

Begründung:

Die Beschilderung am Ende der Fußgängerzone Wellritzstraße ist nicht ausreichend. Autos, die von der Helenenstraße kommen, biegen links in die Wellritzstraße ein, obwohl dies eine Einbahnstraße ist und nur Rechtsabbiegen gestattet ist. In einigen Fällen fahren diese bis zur Schranke und müssen dann wieder umdrehen.

Wiesbaden, 30.01.2020